

Stadt Heidelberg
Dezernat III, Amt für soziale Angelegenheiten und Altenarbeit

**Projekt "Case Management mit
gerontopsychiatrisch erkrankten
Menschen" des Diakonischen Werkes
Heidelberg
Zuziehung von Sachverständigen gemäß
§ 33 Absatz 3 Gemeindeordnung
hier: Frau Dorothee Kuhlen-Mass, Leiterin
des Projekts**

Beschlussvorlage

Beschlusslauf!

Die Beratungsergebnisse der einzelnen
Gremien beginnen ab der Seite 2.2 ff.

Beratungsfolge	Sitzungstermin	Behandlung	Zustimmung zur Beschlussempfehlung	Handzeichen
Sozialausschuss	21.09.2005	Ö	<input type="radio"/> ja <input type="radio"/> nein <input type="radio"/> ohne	

Beschlussvorschlag der Verwaltung:

Der Sozialausschuss beschließt, Frau Dorothee Kuhlen-Mass gemäß § 33 Absatz 3 GemO hinzuzuziehen.

Sitzung des Sozialausschusses vom 21.09.2005

Ergebnis: beschlossen

Begründung:

Das Diakonische Werk Heidelberg hat am 31.12.2004 das auf zwei Jahre angelegte Projekt „Case Management mit gerontopsychiatrisch erkrankten Menschen“ erfolgreich abgeschlossen. Das Projekt wurde vom Institut für Gerontologie der Universität Heidelberg wissenschaftlich begleitet.

Der Abschlußbericht des Instituts (ca. 100 Seiten) liegt zwischenzeitlich vor und gibt insbesondere Antworten auf zwei Fragen:

1. Wie sieht das bestehende Versorgungssystem für gerontopsychiatrisch erkrankte Menschen in Heidelberg aus

und

2. was leistet Case Management für Betroffene und Angehörige?

Die Leiterin des Projektes Frau Dorothee Kuhlen-Mass wird in der Sitzung des Sozialausschusses die entsprechenden Antworten und Erkenntnisse in Kurzform vortragen und für Fragen zur Verfügung stehen.

gez.

Dr. G e r n e r